

Michel Buchholz gibt den Takt an

Krönung mit Schunkelstimmung und Abschied mit Frank Sinatra

rop **HILTER.** Schunkelstimmung herrschte auf dem neu abgesteckten Königswall des Schützenvereins Hilter: Mit Frank Sinatras „My way“, stimmungsvoll intoniert von der Klosteraner Schützenkapelle, verabschiedete sich König Albert Fuchtmann aus dem Amt. Klangvoll präsentiert sich auch das kommende Schützenjahr. Immerhin steht der neue Regent in den Reihen des Fanfarenzuges.

Mit der Königswürde in Hilter macht Michel Buchholz die eindrucksvolle Reihe

seiner Titel komplett. Schließlich regierte er nicht nur als Kinderkönig. Auch die Bierkönigswürde trug er bereits zwei Mal und scheute selbst vor dem Ehrenzeichen der Kaffeekönigin nicht zurück. Mit dem 593. Schuss auf den Rumpf des Adlers sicherte er sich nun das höchste repräsentative Amt im Verein.

Die Teile des Adlers sicherten sich Hubert Frerich (Krone), Marion Mai (Reichsapfel), Andreas Kantner (Kopf), Ulrich Kleine-Albers (Stoß), Jens Schwarzmann (linker

Fanfarenzug. Doch für ihre kommenden Aufgaben legt Sandra Schöbel die Fanfare erst einmal aus der Hand. Als Hofmarschall steht dem Königspaar Lars Schulte mit Ehrendame Simone Schöbel-Oliviera zur Seite. Den weiteren Hofstaat bilden Jens Kawohl und Nicola

Bloomfield sowie Mario Gennrich und Svenja Weiland. Zwei Tage lang feierten die Hilteraner Schützen gut gelaunt in entspannter Atmosphäre. Zum ersten Mal verwandelte sich der Schützenplatz dabei in ein schmutziges Zeltendorf.

Auf Königswall nahm Bürgerkönigin Gaby Bloomfield den selbst erlegten Adler nebst einer großen Flasche



Machte die Reihe seiner Titel komplett: König Michel Buchholz mit Königin Sandra Schöbel und ihrem Hofstaat.

Fotos: Petra Ropers



Junge Solistinnen beim Zapfenstreich: Janine Behrenwerth und Lea Meyer zu Hörste.

Sekt entgegen. Die Kette der Jugendkönigin trägt Alexandra Klempnau. Und auch ihr Bruder Daniel Klempnau stellte erfolgreich seine Treffsicherheit unter Beweis: Als Kinderkönig regiert er gemeinsam mit Kinderkönigin Franziska Jurczyk. Im Hofstaat stehen Lea Rottmann und Laura Dietrich sowie Celine und Jordan Chambers. Gratulationen gingen auch

an Hermann Kellersmann: Er gehört seit 50 Jahren dem Schützenverein Hilter an.

Die Krönungsfeierlichkeiten rundete der Große Zapfenstreich ab. Eine Premiere feierten dabei Janine Behrenwerth und Lea Meyer zu Hörste: Die beiden 12-jährigen Flötistinnen des Spielmannszuges griffen erstmals für das Solo im Traditionsstück zu ihren Instrumenten.